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一 般 質 問 通 告 一 覧 
（令和３年１２月定例会） 

順番 
質 問 者 氏 名 

質問予定日時 
質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

質問日 １１月２９日（月） 

１  ２番 

町田  光 議員 

※一問一答 

午前 ９時３０分～ 

１ 行田富士見工業団地拡張地区（若小玉地区）について 

 ①行田富士見工業団地拡張地区（若小玉地区）が計画され、

現在に至るまでの事業内容と経過を伺います 

担当部長 ４０分 

２  ５番 

柴﨑 登美夫 議員 

※一問一答 

午前１０時２５分～ 

１ 消防行政 

 ①消防署所再編計画（案）について 

２ 観光行政 

 ①さきたま市場について 

担当部長 ４５分 

３  ３番 

髙澤 克芳 議員 

※一問一答 

午前１１時２５分～ 

１ 防災対策 

 ①地震時の火災対応 

 ②避難所設営 

担当部長 ４５分 

４ １０番 

橋本 祐一 議員 

※一問一答 

午後 １時１０分～ 

１ 災害、緊急時における対応 

 ①ＬＰガス設備での避難所等の防災対策 

 ②消防分団の消防車の管理 

 ③消防職員の制服（作業服）の管理 

２ デマンドタクシー 

 ①運行時間及び運行日 

３ 犯罪被害者等支援条例 

 ①行田市犯罪被害者等支援条例の制定 

担当部長 ４５分 

５  ４番 

木村  博 議員 

※一問一答 

午後 ２時１０分～ 

１ 社会的孤立対策について 

 ①高齢者の社会的孤立対策について 

２ 通学路の安全対策について 

 ①通学路の安全対策の詳細について 

３ さきたま市場飲食物販施設の整備について 

 ①「さきたま市場」の整備計画等について 

４ 普通財産の管理について 

 ①普通財産の活用等について 

５ 水管橋の維持及び管理について 

 ①水管橋の点検結果等について 

担当部長 ４５分 

質問日 １１月３０日（火） 

６ １９番 

江川 直一 議員 

※一問一答 

午前 ９時３０分～ 

１ デジタルトランスフォーメーション（ＤＸ）の取組 

 ①自治体クラウド 

 ②庁内業務のデジタル化の取組 

 ③マイナンバーカードと銀行口座について 

 ④マイナンバーカードと個人情報の保護 

 ⑤マイナンバーカードと健康保険証 

（次ページに続く） 

担当部長 ４５分 
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順番 
質 問 者 氏 名 

質問予定日時 
質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

  ２ 子ども医療費の窓口払い 

 ①市外医療機関での窓口払いについて 

３ 公共施設などにおける１人勤務 

 ①公民館、その他関連する施設での１人勤務 

  

７ １２番 

村田 秀夫 議員 

※一問一答 

午前１０時３０分～ 

１ 住宅リフォーム制度の拡充について 

 ①今年度の利用状況は 

 ②新年度に向けた検討状況は 

２ 消防署所再編計画（案）について 

 ①南分署廃止のデメリットについて 

 ②南分署廃止（１本署２分署体制）にメリットがあるのか 

 ③人員増による抜本的な消防力向上を 

 ④将来の１本署１分署体制について 

担当部長 ４５分 

８ １８番 

細谷 美恵子 議員 

※一問一答 

午前１１時３０分～ 

１ 多すぎる公共施設と不要になった住宅のマネジメントに

ついて 

 ①行田市公共施設ファシリティマネジメント計画について 

 ②空き家等の対策について 

担当部長 ４５分 

９  ９番 

福島 ともお 議員 

※一問一答 

午後 １時１５分～ 

１ 教育について 

 ①行田の近現代の人物について 

 ②金融経済教育について 

２ 水城公園について 

 ①しのぶ池のかいぼりについて 

 ②旧忍町信用組合店舗について 

３ 新ごみ処理施設について 

 ①剪定枝資源化施設について 

市長 

教育長 

担当部長 

４５分 

１０  ８番 

吉野  修 議員 

※一問一答 

午後 ２時１５分～ 

１ 小学校の廃校に伴う利活用について 

 ①星宮小学校の利活用について 

 ②北河原小学校及び須加小学校の利活用について 

 ③利活用の推進体制の強化について 

 ④市報ぎょうだ１１月号における利活用検討状況のお知ら

せについて 

担当部長 ４０分 

質問日 １２月１日（水） 

１１ １７番 

高橋 弘行 議員 

※一問一答 

午前 ９時３０分～ 

１ 秩父線行田市駅エレベーター設置について 

 ①令和４年度に秩父線行田市駅エレベーター設置の計画は

あるのか。無い場合は必要性がない理由 

２ 市内小中学校給食費について 

 ①令和４年度、本市小中学校の給食費無償化事業の計画はあ

るか。無い場合は、その理由を説明 

３ 市内小中学校の学力向上について 

 ①市内小中学校の学力は埼玉県内でトップクラスに入った

のか。又は、本市の順位は平均以下で以前と変わらないの

か 

 （次ページに続く） 

市長 ４５分 
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順番 
質 問 者 氏 名 

質問予定日時 
質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

  ４ 監査委員、推薦について 

①現状の市議会議員に変え、本市の財政を見る専門家の知識

が必要です。弁護士、会計士、税理士等を推薦する計画は

あるか。無い場合はその理由は 

５ 水城公園、忍町信用組合店舗について 

 ①店舗を無料で貸しているのか。市が管理する他の公共施設

は一部を除き、すべて有料である。無料なら逸失利益、又、

３年も経ち条例も無いなら、執行部責任である。その場合

の責任は市長か 

６ 資源リサイクル委託料について 

 ①資源リサイクル回収費用が令和３年度予算８，９００万円

で、過去の金額より高くなっている。これは監査意見を無

視している。市が監査意見に従わない理由は何か 

７ 資源リサイクル売払い収入について 

 ①忍中が令和３年７月１７日に資源回収を行い、収益を上げ

ている。価格は市の売払い単価より大幅に高い金額。市は

忍中へ行って調査する気があるか。又、改善しないで進め

ば、損害賠償責任に当たる恐れがある。では業者を変える

か 

８ 新ごみ処理施設について 

 ①新ごみ処理施設の「循環型社会形成推進地域計画」は、  

１１月中に申請するが、申請後は、プラごみを燃やさない

事に変更は出来ないと言うが、本当か 

 ②新ごみ処理施設完成後、現施設は壊すが、鴻巣市と旧吹上

町のごみ処理はどう協議したのか。又、小針クリーンセン

ター西側に埋めてある過去の焼却灰はダイオキシンの汚

染である。処理について鴻巣市と負担金を含め、どう協議

したのか 

 ③焼却場施設の解体費用として、埼玉中部環境センターは基

金として１４億円積み立てている。では、行田市は小針の

焼却施設の解体費はあるのか 

 ④新ごみ処理施設では、本市、市民の雇用人数は何人か 

９ さきたま市場について 

 ①設計事業プロポーザルは中止しているのか。中止ならその

理由は何か 

 ②市長は白紙の事もあり得ると言うが、その場合の責任は 

どうなるのか 

  

１２  ６番 

野本 翔平 議員 

※一問一答 

午前１０時３０分～ 

１ 本市におけるカーボンニュートラル（脱炭素）の取組 

 ①宣言について 

２ 本市における中学校の制服のジェンダーレス化について 

 ①教育長の認識 

 ②本市の制服の現状について 

③アンケート調査について 

市長 

教育長 

担当部長 

４５分 
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順番 
質 問 者 氏 名 

質問予定日時 
質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

１３  １番 

小林  修 議員 

※一問一答 

午前１１時３０分～ 

１ 快適な道路整備の推進 

 ①道路の点検、維持管理について 

２ 農業経営の安定化 

 ①多面的機能発揮促進事業について 

３ 地域の特性を活かしたまちづくり 

 ①行田市駅の利便性の向上について 

４ 観光のまちづくりの推進 

 ①仮称さきたま市場整備事業について 

担当部長 ４５分 

１４ １１番 

田中 和美 議員 

※一問一答 

午後 １時１５分～ 

１ 各課題における持続可能な社会の実現についての支援 

 ①女性の命守る子宮頸がん予防ワクチン（ＨＰＶワクチン）

の積極的勧奨再開に向けて 

 ②便利な暮らしの実現に係るマイナンバーカード推進につ

いて 

 ③持続可能な自治会について 

担当部長 ４５分 

１５ ２０番 

斉藤 博美 議員 

※一問一答 

午後 ２時１５分～ 

１ 事業の検証と考え 

 ①旧忍町信用組合の開館について 

 ②住民票コンビニ交付の費用対効果 

 ③旧勤労会館の除却について 

２ 新ごみ処理施設 

 ①市民説明会（１１月１３日）で出された声 

担当部長 ４５分 

 


